

ABSTRAK

Hendra Andika, 2022, *Status Sosial Pemuda Berpendidikan (Studi Kasus Desa Buddagan Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan)*, Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah. Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing: Akh. Syaiful Rijal, S.Th.I., M.Pd.I

Kata Kunci : *Status Sosial, Pendidikan, Pemuda*

Pendidikan memegang peranan penting dalam upaya pengembangan kualitas sumber daya manusia. Melalui pendidikan seseorang akan dapat mengubah kondisi kehidupannya. Dalam kehidupan masyarakat terdapat presitise tertentu yang menjadikan seseorang diposisikan lebih tinggi dari pada lainnya, sehingga tidak jarang masyarakat berlomba-lomba untuk bisa berada pada posisi tesebut, salah satu cara untuk mendapatkan posisi tersebut yakni melalui pendidikan sebagaimana status sosial pemuda berpendidikan yang ditemui di desa Buddagan Pademawu Pamekasan. Berdasarkan hal tersebut, maka ada 2 pokok permasalahan yang menjadi kajian dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, Bagaimana kondisi status sosial pada pemuda di desa Buddagan Pademawu Pamekasan, *kedua*, Bagaimana peran pendidikan dalam meningkatkan status sosial pada pemuda di desa Buddagan Pademawu Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis studi kasus. Sumber data diperoleh melalui, wawancara, observasi, dan dokumentasi. Adapun informan dalam penelitian ini adalah pihak yang berhubungan langsung dengan topik yang teliti. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui peningkatan ketekunan, perpanjangan keikutsertaan, dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Kondisi status sosial pemuda di Desa Buddagan Pademawu Pamekasan mengalami perubahan status sosial, dikarenakan adanya semangat, kegigihan dan kerjakeras mereka untuk mendapat status sosial tersebut, dengan beragam profesi yang dijalani para pemuda mulai dari yang berprofesi sebagai polisi, apoteker, pegawai bank, pegawai negeri sipil, perawat, pegawai PLN, dan satpam. (2) Peran pendidikan dalam meningkatkan status sosial pemuda di desa Buddagan Pademawu Pamekasan sangat signifikan, hal ini terlihat dari hasil penelitian yang dilakukan dimana beberapa pemuda mampu mengubah status sosialnya, sehingga pendidikan menjadi sarana untuk kemajuan dan pencapaian kesejahteraan pemuda menuju perubahan yang lebih baik. Selain itu, pendidikan juga mampu meningkatkan kualitas pemuda disana dengan lahirnya beberapa tenaga terampil yang secara langsung berdampak pada kehidupan sosialnya.